

[News](#)

## **News: Nachwuchssorgen beim ältesten Verein der Insel**

Beigetragen von S.Erdmann am 17. Jan 2014 - 08:11 Uhr

Der Juister Musikverein "Harmonia" führte jetzt seine Jahreshauptversammlung im Hotel "Friesenhof" durch, wo der erste Vorsitzende Christian Arneke eine große Zahl von aktiven Mitgliedern, aber auch viele ehemalige Bläser, begrüßen durfte. Der Jahresrückblick, Ehrungen und die Nachwuchsprobleme waren wichtige Themen bei der Zusammenkunft.

Der Jahresrückblick konnte sich wieder sehen lassen, Arneke berichtet über fast 60 Aktivitäten des Vereins. Neben vielen Übungsabenden gab es wieder eine große Zahl von Auftritten, so war man bei den "Inselabenden" im Haus des Kurgastes immer dabei, ebenso gab es Konzerte auf dem Kurplatz, man wirkte zudem beim Aufstellen des Maibaumes, dem Loogster Maifest und den beiden Veranstaltungen "Loog in Flammen" mit oder unterstützte die Feuerwehr bei einem Auftritt zu dessen "Tag der offenen Tür". Ein Höhepunkt war wieder das alljährliche Inseltreffen, was auf Norderney stattfand und wo man zum Teil mit dem befreundeten Musikzug der Freiwilligen Feuerwehr Borkum auftrat. Deshalb freut man sich schon jetzt auf das diesjährige Insulanertreffen Ende März, welches die Bläser diesmal nach Borkum führen wird.

Frauke Eilers, Karin Janssen und Christian Arneke wurden von der 2.Vorsitzenden Martina Bone für besondere Vereinsaktivität mit einem Präsent bedacht. Eine besondere Ehrung erging indes an Wilhelm Eilers und Christian Arneke für ihre 40jährige aktive Mitgliedschaft im Musikverein. Wilhelm Eilers engagiert sich darüber hinaus im ORGA- und Bühnenteam, welche die Insulanertreffen und Inselabende vorbereiten. Christian Arneke ist seit mehr als 20 Jahren als Schriftführer, später 2.Vorsitzender und seit sechs Jahren als Vereinsvorsitzender im Vorstand vertreten.

Wie auch in anderen Vereinen der Insel, bleibt die Sorge um den Nachwuchs stets präsent. In den letzten Jahren ist eine größere Zahl von Bläsern aus Altersgründen ausgeschieden oder jüngere Mitglieder sind aus beruflichen Gründen zum Festland gezogen. Mehrmals musste der musikalische Leiter Michael Bockelmann Auftritte absagen, wenn zusätzlich noch Musiker im Urlaub oder erkrankt waren und dann ganze Stimmen fehlten. Beim letzten Auftritt auf der Jahreshauptversammlung der Feuerwehr man nur spielfähig, weil Alterskamerad Peter Eilers und Georg Lang, der zwar Schlagzeug spielt, aber nicht bei "Harmonia" aktiv ist, einsprangen. Daher wird die Nachwuchswerbung weiterhin ein wichtiges Thema bei "Harmonia" bleiben, und es soll nun in allen Altersklassen um neue Musiker geworben werden. Vorsitzender Arneke in seinem Schlusswort: "Wir wollen schließlich im Jahre 2016 als der älteste Verein der Insel unser 125-jähriges Jubiläum entsprechend feiern."

Unser Foto zeigt den Harmonia-Vorsitzenden Christian Arneke (links) und Wilhelm Eilers, die für 40jährige aktive Mitgliedschaft im Musikverein ausgezeichnet wurden.

JNN-FOTO: UWE BÖSEWETTER

### **Article pictures**

